
千代田おひさまの森保育園 

令和６年度 保護者アンケート結果 

 

アンケートのご協力ありがとうございました。以下の通り、結果をお知らせいたします。 

 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



＜アンケートでいただいたお声と質問の回答＞ 

●いつも楽しく通わせて貰ってます。 この一年でまた一段と成長を感じる事ができます。 これも日頃からの園での 

楽しい生活あっての事と思います。 今後ともよろしくお願いします。 

●２年間お世話になりました！ 大きなトラブルも無く、本人も元気に通えているのは先生方のお陰です。 

●いつも預かっていただき助けられております。本当にありがとうございます。 

●こちらの保育園に出会えた事、素敵な先生たちがいてくださること、本当に感謝しかありません。いつもありがとう 

ございます！ 今後もよろしくお願い致します！ 

●子どもたちの保育園生活を通して、私自身が成長させていただいてます。いつも本当に感謝しかありません。  

これからもよろしくお願い致します。 

●いつも本当にありがとうございます。子どもは保育園の先生とお友達が大好き！親も園の先生方とのやりとりが 

育児の支えになっています。もう少しで卒園なのが寂しすぎます。あと少しですが、最後までどうぞよろしくお願い 

いたします。 

●次の日の予定を写真にいれてもらえると助かります。 靴や服装など持ち物の参考になります。  

(帰りに見るときもあるのですが、忘れてしまうこともあるので) 

➡今後、検討してまいります。 

●トイレの床が冷たくて、裸足のこどもは冬は寒そうだなーと思っています。改善可能か検討してみてもらえると 

ありがたいです。 

➡今後、検討してまいります 

 

 

今後の運営に活かし、より良い園づくりに尽力してまいります。 


